
Giulianova. UDC: Invito il Sindaco e l’Amministrazione Comunale a
convocare immediatamente un Consiglio Comunale straordinario
Urgente sugli accorpamenti degli Istituti Tecnici.
Ciao,

Invito il Sindaco e l’Amministrazione Comunale a convocare immediatamente un
Consiglio Comunale straordinario Urgente sugli accorpamenti degli Istituti
Tecnici.

Mi risulta che il Consigliere Comunale Capo gruppo della Lista Civica per
Francesco Mastromauro Sindaco Av. Jurghens Cartone ha protocallato ieri la
richiesta, noi come Consiglio Comunale dobbiamo esprimere un nostro parere
entro il 20/10/2010, prima che la Provincia decida da sola.

Purtroppo è realtà, si propone di nuovo l’accorpamento tra l’Istituto d’
istruzione Superiore “Cerulli”, (ITI – IPIAS con 490 iscritti 2010/2011) con
l’
istituto professionale alberghiero “Crocetti” (I.P.C. – ALB.RIST. – COMM.
TUR.
con  853 iscritti 2010/2011), che diventerebbe un IIS con 1343 alunni, l’
anno
passato con la protesta siamo riusciti a scongiurare l’accorpamento
rinviando
tutto di un anno.

Tutto questo è stato notificato di nuovo  dal Ministero dell’istruzione,
dell’
Università e della Ricerca Ufficio Scolastico Regionale per l’Abruzzo – L’
AQUILA, con protocollo datato 20/08/2010 a tutti i Presidenti di Provincia,
ed
entro il 20 ottobre 2010 le proposte delle singole Province dovranno essere
trasmesse al Ministero Scolastico Regionale, ed entro il 20 novembre 2010 la
Regione Abruzzo dovrà assumere la deliberazione formale al fine di
permettere
alle scuole l’attività di orientamento ed alle famiglie decidere dove
iscrivere
i propri figli per l’anno scolastico 2011/2012.

La motivazione di questo accorpamento (criterio C2) è quello di unire gli
Istituti tecnici e professionali le cui offerte d’istruzione e di formazione
rappresentano una risposta alle domande dell’utenza di quel territorio e che
contribuiscono alla promozione dello sviluppo locale (TURISMO).

Ma, Noi come gruppo GIULIESI/UDC, contestiamo, cosa centra ITI con L’
Alberghiero?
Quale affinità di indirizzo esistono tra i due Istituti, se uno è tecnico
per
l’industria, mentre l’altro è di natura turistica e alberghiero?

Noi siamo per un polo d’istruzione Tecnico Scientifico, dove le stesse
offerte
nuove del liceo scientifico (scienze applicate), potrebbero usufruire dei
laboratori oggi esistenti nell’ITI, in modo che l’istituto tecnico mantenga
una
sua forte identità nel territorio e non immesso in un polo professionale,
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Istituti Professionale Alberghieri.

L’altra sera nella discussione sulla adesione agli ITS, ( Istituti Tecnici
Superiori), la posizione del Capogruppo del PDL Paolo Vasanella,
rispecchiava
questa linea, che ha anche dichiarato in Consiglio Comunale, come linea
dell’intero Partito, cioè se accorpamento ci dovrà essere ITI venga
accorpato
al Liceo Scientifico.
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